

# Aus dem Stadtrat Burgbernheim

---

**Die Schulsporthalle kann bald wieder komplett genutzt werden.** Das teilte Bürgermeister Matthias Schwarz in der Sitzung des Burgbernheimer Stadtrats mit. Beim nunmehr dritten Wasserschaden innerhalb weniger Jahre waren diesmal die Umkleiden und Sanitärräume betroffen. Die Sanierungsarbeiten hatten sich ein Jahr lang hingezogen. Ein Rohr war undicht und Wasser war lange Zeit unentdeckt in den Boden gelaufen. Die Halle selbst war nicht betroffen. Derzeit werden die Fliesenarbeiten ausgeführt. Danach müssen Waschbecken montiert werden und in den nächsten ein bis zwei Wochen sollten Schule und Vereine wieder ohne Einschränkungen alle Räume nutzen können, so Schwarz.

**Am Streuobstzentrum Bernatura geht es voran.** In dieser Woche wird das Gerüst abgebaut und die Arbeiten an den Außenanlagen sollen beginnen, teilte Bürgermeister Schwarz mit. In den Innenräumen schreite der Ausbau voran. Für die Ausstattung vergab der Stadtrat weitere Arbeiten. Die Medientechnik, die Bildschirme in der künftigen Videothek und im Konferenzraum beinhaltet, wurde mit der Programmierung und allem drum und dran für rund 66.000 Euro an den wirtschaftlichsten Bieter vergeben. Mit rund 46.500 Euro schlägt die Herstellung der Kälteanlage zu Buche. Für diese Arbeiten waren bei der europaweiten Ausschreibung nur zwei Angebote eingegangen. km